

de capteurs adéquats. Le pays devrait en principe toute liberté de décider des capteurs qu'il souhaite utiliser. Les restrictions devraient être limitées et spécifiques.

Avant de conclure, Monsieur le Président, j'aimerais souligner que nous sommes ravis de la participation des pays neutres et non-alignés dans le processus de la CSCE. C'est la raison pour laquelle nous devrions envisager la possibilité d'associer ces pays à l'initiative Ciels Ouverts une fois que ce système aura montré qu'il répond à l'objectif fixé.

Monsieur le Président, cette fois, la nature n'est pas intervenue dans nos discussions sur Ciels Ouverts. Je crois que cela est de bon augure pour notre conférence qui, je l'espère, sera couronnée de succès.

J'aimerais remercier très sincèrement, de même que les collègues qui m'ont précédé, les autorités canadiennes qui ont pris l'initiative de nous rassembler tous ici pour cet échange unique entre pays membres de l'OTAN et du Traité de Varsovie, et pour l'hospitalité très chaleureuse que les autorités canadiennes nous ont accordée à tous à cette occasion.

Je vous remercie.

LE TRES HONORABLE JOE CLARK:

Merci. Chers collègues, à titre de démonstration --non seulement d'une nouvelle pensée mais également d'un nouveau comportement --nous sommes en train de prendre un peu de retard mais peut-être que nous pourrions examiner de façon informelle d'autres questions, outre la question de Ciels Ouverts.

J'ai donc demandé à des personnes de se porter volontaires, personnes qui sont sur la liste de cet après-midi. Après notre collègue de la Bulgarie, donc nous entendrons les Ministres de la Grèce et du Danemark.

Je vais maintenant demander à Son Excellence monsieur Boyko Dimitrov, Ministre des Affaires Etrangères de la Bulgarie, de prendre la parole.

SON EXCELLENCE M. BOYKO DIMITROV,  
MINISTRE DES AFFAIRES ETRANGERES, BULGARIE:

Merci, Monsieur le Président..

Chers collègues, mesdames et messieurs. Je tiens tout d'abord à exprimer notre reconnaissance au gouvernement du Canada qui a organisé cette première étape de la Conférence Ciels Ouverts. Nous remercions particulièrement le Secrétaire d'Etat des Affaires Extérieures, Monsieur Joe Clark, de son initiative. Initiative qui nous offre à tous la chance de participer à une réunion ministérielle du groupe de 23 états intéressés.